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＜会長挨拶＞
・正月マラソンお疲れ様でした。拡大ＣＳの話も後程あります。よろしくお願いいたします。
＜校長挨拶＞
・正月マラソンでは、大きなけがもなくご協力ありがとうございました。新しい年になりましたが、よろしくお願いいた
します。

＜報告事項＞
○善福寺公園正月マラソン
・12月頃より朝、週2回の練習をしていました。練習をもう少し長くしてもよかったかも。
・伴走者のご協力もありがたかったです。　・保護者の応援エリアの周知と見直しが必要。
・ゴールでの教員の指示が的確でよかった。

＜協議事項＞
○「拡大ＣＳ協議会②」に向けて
・子供たち(5年)に「どんな6年生になりたいか」「地域の方と何がしたいか。地域のために何ができるか」を聞いてみ
たい。→・子供たちの回答に対して、更に深く掘り下げてみてはどうか。
・保護者にもｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙを知ってほしい。（参観のため）
・「こんな学校だったら、こんな町だったらいいな」という観点もよいのではないか。（わくわく感から）
・子供たちの思いを受けとめる時間になるといい。
・コロナ禍にもかかわらず、周りの人々がいかに支えていったかを想起させておくとよいのでは。
・もっと地域等との連携について、保護者へアピールしてもいいのではないか。
・学校行事に縛られないようにしてもよい。
〇教科担任制の一部学年実施について（令和７年度より）　・概要を学校より説明

〇「ＣＳリーフレット」について
・デジタルコンテンツをどのようにしていくか。
・「自分らしく」のアンケートが入力できるようにする。集計や意見を閲覧可能にしていく。
・ＣＳ協議会の歩みや活動を画像・動画を掲載していく。
・次回のＣＳ協議会で、ある程度確認ができるスケジュール感で取り組む。
・デザインイメージ、内容の共有をする。

主な意見

次回の会議日程
2月7日（金）18:00～
図書室

【協議事項】

【報告・協議事項】

「2/15拡大ＣＳ協議会②に向けて」　ＣＳリーフレット最終確認

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　9名出席者（委員）

教員  4名

教育コーディネーター 2名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３善福寺公園正月マラソンについて
４教科担任制の一部学年実施について（令和７年度より）

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和7年1月23日（木）　18時00分～19時30分

図書室

様式２


